
学校評議員会記録 

 

開催日時 令和４年２月１８日（金）１４時００分～１５時００分 

会  場 本校 会議室 

学校評議員会 学校評議員 ５名 

野澤 政博 氏 高橋  茂 氏 山口 栄一 氏  

下司 義之 氏 加藤 恵子 氏 

学校職員 ３名 

校長 教頭 事務長 

出席者氏名 高橋  茂 氏 

下司 義之 氏 

 

・校 長  清 水 美由紀  

・教 頭  我孫子 達 也 

・事務長  杉 原 千 寿 

次第および校長が意見を求めた事項 学校評議員の意見 

 

１ 学校教育目標・重点目標 

 

 

２ 学習指導 

 

   

３ 生徒指導 

 

 

４ 進路指導 

 

 

５ 学校評価 

 

・厚真町の高校魅力化事業と連携し、高校生活

をさらに充実させることにより、生徒募集に

つながるような取り組みに期待している。 

 

・コロナ禍で難しい面もあるが、地域とつなが

る機会を増やし、町民とふれ合うとともに、

心の豊かさを育むためにも、さまざまな体験

活動を積極的に取り入れてほしい。 

 

・部活動の地域への移行については、町内の指

導者を活用しながら、生徒が活躍する場が増

えると良い。 

 

・進路決定 100%を継続できており評価でき

る。米づくり体験、農業･林業体験、職場体

験等の多くの体験活動や教職員の熱心な面

接指導等の成果である。 

 

・大きな課題は生徒数確保なので、町の支援を

得ながらますます魅力ある高校になってほ

しい。 

 


